

## 理数科3期生 卒業！ 進路の夢を実現！

上野高校理数科もこの春、3回目の卒業生を出しました。

3期生の大学合格状況は、神戸大学、埼玉大学、大阪府立大学、三重大学など国公立大学合格が18名、同志社大学、立命館大学、東京理科大学、明治大学など私立大学合格はのべ68名でした。

大学入学後はさらに高みを目指して活躍してくれることと期待しています。



## 3期生の声

井元 彩友美 さん 三重大学 医学部看護学科 合格  
(ギター・マンドリン部所属)

定期テスト前や受験期になると特に、みんなで勉強する雰囲気教室にあり、とても快適に勉強できたことを覚えています。また、3年間同じクラスだということに不安を感じる人もいますが、それを反対に捉えると、仲よくなった子達と3年間一緒に過ごせるということです。みんな個性的でとても楽しいクラスでした。そんなみんなと共に楽しみ、共に頑張ることができた3年間は、私の大切な宝物です。

## 「理数科集会」

4月23日

上野高校理数科に入学した新入生と2・3年生が体育館に集い「理数科集会」が行われました。2年生が企画した「手つなぎ鬼」というゲームで生徒、職員が汗を流しながら楽しみました。その後、2年生から理数科の行事についてスライドを使った紹介がありました。緊張がほぐれたところで、縦割りの10班に分かれ生徒同士の懇談が行われました。自己紹介をした後、上級生は話がしやすい雰囲気づくり努めながら懇談を進めていきました。1年生は恥ずかしそうにしながらも、学校生活のことなど先輩に質問をしたり、有意義な時間を過ごすことができました。



## 集会に参加した1年生の声

- ・自分のこれからすることについて詳しく知ることができたからよかった。  
そして先輩に質問することで文理選択のことがわかった。
- ・先輩たちにいろいろ勉強法などを教えてもらうことができたからよかった。
- ・理数科の行事について具体的な内容を知ることができた。
- ・高校での定期テストの勉強の話など、高校のことについてたくさん知ることができた。
- ・自分たちのこれからを先輩方の体験として聞かせていただき、少し緊張がほぐれてこれからの期待が高まった。

